

**Pengaruh Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TPS (*Think-Pair-Share*)
Terhadap Peningkatan Aktivitas Belajar Dan Hasil Belajar Fisika
Siswa Pada Pokok Bahasan Kalor di Kelas VII
SMP Swasta Bakti Mulia Onanrunggu
Tahun Ajaran 2012/2013**

DALLAS SITINJAK (409621001)

Abstrak

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) adanya pengaruh model pembelajaran kooperatif tipe TPS (*Think Pair Share*) terhadap hasil belajar siswa pada pokok bahasan Kalor di kelas VII SMP Swasta Bakti Mulia Onanrunggu Tahun Ajaran 2012/2013, (2) aktivitas siswa setelah diterapkan model pembelajaran kooperatif tipe TPS (*Think Pair Share*) pada pokok bahasan Kalor.

Populasi dalam penelitian ini adalah seluruh kelas VII SMP Swasta Bakti Mulia Onanrunggu Tahun Ajaran 2012/2013, yang terdiri dari 3 kelas. Sampel dari penelitian ini terdiri dari 2 kelas yaitu kelas eksperimen sebanyak 37 orang yang diajar dengan menerapkan model pembelajaran kooperatif tipe TPS (*Think Pair Share*) dan kelas kontrol sebanyak 37 orang diajar dengan menerapkan model pembelajaran konvensional. Alat yang pengumpul data yang digunakan adalah tes yang berbentuk pilihan ganda yang disesuaikan dengan kompetensi dasar dan indikator yang ingin dicapai.

Pada model pembelajaran kooperatif tipe TPS (*Think Pair Share*), rata-rata pretes adalah 40.95 sedangkan pada model pembelajaran konvensional, rata-rata pretes adalah 42.43. Setelah uji prasyarat dilakukan, yaitu uji normalitas dan uji homogenitas, dan untuk menguji hipotesis digunakan uji beda (uji t dua pihak) disimpulkan bahwa kemampuan awal sampel sama. Setelah diberikan perlakuan berbeda, nilai rata-rata postes kelas eksperimen adalah 81.49 dan nilai rata-rata postes kelas kontrol adalah 73.51. Data kedua kelompok kelas berdistribusi normal dan memiliki varians yang homogen dibuktikan dengan uji prasyarat data. Hasil pengujian hipotesis postes kelas eksperimen dan kelas kontrol dengan menggunakan uji t satu pihak dengan taraf signifikansi $\alpha = 0.05$ diperoleh $t_{hitung} = 3.6016$ sedangkan $t_{tabel} = 1.99$ ($t_{hitung} > t_{tabel}$) yang berarti dalam penelitian ini H_a diterima sekaligus menolak H_o , dapat disimpulkan bahwa model pembelajaran TPS (*Think Pair Share*) berpengaruh terhadap hasil belajar siswa pada materi pokok kalor di kelas VII SMP Swasta Bakti Mulia Onanrunggu Tahun Ajaran 2012/2013.